

SERVICE DEPARTEMENTAL
DE LA COMMUNICATION INTERMINISTERIELLE
DE L'ETAT

Auch, le 9 janvier 2017

## **COMMUNIQUE DE PRESSE**

## **EXERCICE MILITAIRE**

Dans le cadre de leur entraînement, les Ecoles Militaires de Saumur (Ecole de Cavalerie) organise du 18 au 25 janvier 2017 un exercice sur le département du Gers.

Le but de cet exercice est d'instruire de jeunes officiers de l'école de cavalerie destinés à prendre le commandement d'un peloton à l'issue de leur formation. Il se déroulera en partie dans le département du Gers, sur une zone à l'Ouest d'une ligne Condom/Castelnau-Magnoac, et permettra de tester les savoir faire des futurs chefs de peloton en termes de reconnaissance, de contrôle de zone et de commandement. Ils seront testés sur ces aptitudes à l'aide d'un plastron et disposeront de VBL (véhicules légers blindés) et de VLTT (véhicules légers tous terrains).

80 personnels ainsi que 22 véhicules dont 16 véhicules blindés sont impliqués dans cet exercice.

Les maires des communes concernées ont été avertis de celui-ci.

